

Celebración del Día de la Provincia en nuestra Capital

El día 5 de Septiembre tuvo lugar en nuestra Capital, formando parte del programa de fiestas de San Antolín, un brillantísimo Acto Literario: El Día de Exaltación de la Provincia. Esta fiesta, creada por iniciativa del Presidente de la Excm. Diputación Provincial, Ilmo. Señor Don Buenaventura Benito Quintero, se viene celebrando por siete años consecutivos, cada año en una de las cabezas de partido, correspondiendo en el presente a la Capital ser la Sede de este magnó acontecimiento cultural.

Para su celebración se convocó un Certamen Literario, al que acudieron, con sus composiciones, multitud de laureados poetas, alcanzando el galardón de la Flor Natural D. Jaime Rollán Ortiz, por su composición «Elegía en Tríptico a la Tierra Palentina». El Jurado Calificador estuvo integrado por miembros de Número de esta Institución.

El Acto tuvo lugar en el Teatro Principal, local que, a pesar de su capacidad, fué insuficiente para contener la inmensa cantidad de personas deseosas de presenciar esta fiesta. Tras la entrada de las Autoridades, que ocuparon la Mesa Presidencial, el Ilmo. Sr. D. Ricardo Cid López-Francos, Alcalde de Palencia abre el Acto con una breve salutación a la Mujer palentina representada en la Reina y su Corte de Honor. El Ilmo. Sr. Presidente de la Excm. Diputación Provincial toma la palabra seguidamente, exponiendo el origen y desenvolvimiento de estas fiestas de exaltación de la provincia. El Secretario del Jurado Calificador lee el Acta, haciendo su entrada en estos momentos en el Teatro la Reina de los Juegos Florales, con sus Damas y Corte de Honor, pasando a ocupar, ante la admiración del público, sus respectivos sitios. El poeta premiado con la Flor Natural, lee su poema, proclamando seguidamente el Secretario del Jurado los demás premios obtenidos en este Certamen (cinco de los cuales lo fueron por D. Eus-

terio Buey Alario, quien, durante dos años, ha colaborado en las tareas de esta Institución), leyendo los poetas sus respectivas composiciones.

Finalmente, el Mantenedor de la Fiesta, Excmo. Sr. D. Emilio Díaz-Caneja, Rector de la Universidad de Valladolid, pronunció un brillantísimo discurso en el que, tras elogiar a los anteriores Mantenedores, va captando las diversas facetas que caracterizan a nuestra Provincia, señalando sus impresiones sobre el paisaje, los monumentos y la historia palentinos, para finalizar con unas frases de elogio a la Reina de la Fiesta. El público premió con merecidos y numerosos aplausos las diversas actuaciones en este Certamen.

Finalizado el Acto, el Ilmo. Sr. Presidente de la Excma. Diputación obsequió a la Reina y Corte de Honor, Mantenedor, Poetas premiados y Autoridades con un banquete que tuvo lugar en el Salón de Actos del Palacio Provincial.

C. B. S.